

21/01/2020

## Se inició juicio oral por triple homicidio en Coyhaique

Con los alegatos de apertura y la presentación de testigos, se inició este lunes el juicio oral por un triple homicidio ocurrido la madrugada del 4 de agosto del año pasado, al interior de una vivienda ubicada en el pasaje La Frontera, sector alto de Coyhaique.

El hecho ocurrió en el contexto de una reunión en la casa de una de las víctimas, donde además de los tres fallecidos mayores de edad, hubo un herido de carácter grave por el uso de armas cortopunzantes. Todos los imputados permanecen en prisión preventiva e internación provisoria.



El fiscal Jefe de Coyhaique, José Moris, informó que “se presentó una serie de pruebas, especialmente pericias. El juicio se estará desarrollando más o menos por tres días”.

El percutor explicó también que durante esta primera jornada “se efectuaron los alegatos de apertura, declaró uno de los imputados y se presentaron peritos por parte de la Fiscalía”.

De los cuatro imputados, tres no prestaron declaración durante la investigación, mientras que uno de ellos hoy “da luces de lo que habría sucedido durante el día de los hechos”, según manifestó el fiscal Moris.